



Masterhacks - Google lanzó un programa dirigido a emprendedores de Brasil, México y otros países de Latinoamérica, por medio del Campus Latam Exchanges Founders.

La compañía explicó que el programa consiste en una semana de convivencia en el Campus Sao Paulo, en el que los emprendedores podrán reunirse con expertos que les ayuden a resolver los problemas que se les presentan en sus actividades diarias.

La participación será en la semana de inmersión en las últimas tendencias y tecnologías de la industria financiera o Fintechs, y es necesario inscribirse antes del 18 de julio en la página de Campus Latam Exchange Founders.

Las empresas que sean seleccionadas se darán a conocer en agosto y en octubre sus representantes pasarán una semana en Sao Paulo, en el campus que Google abrió como espacio físico para que las startups crezcan.

En un comunicado se explicó que el Campus Sao Paulo opera en Brasil desde junio de 2016 por iniciativa de Google, y forma una parte de una red global de espacios físicos en Londres, Tel Aviv, Seúl, Madrid, Varsovia y próximamente en Berlín.

«Incluso con legislaciones diferentes, es posible identificar a los usuarios en países emergentes con características similares, por lo que las Fintechs latinoamericanas pueden convertirse en empresas que resuelven no sólo los problemas locales, sino los de toda la región», dijo André Barrence, director del campus de Sao Paulo.